



afición en masa para presenciarla.

¿Conseguirá Iradi desbordar al trío? Figura destacada también la del joven Ayerbe, de quien no dudamos sabrá la afición seguirle con verdadero interés, por apreciarse en el mismo "madera" de gran clase y esperársele ver como futuro campeón de los "ases".

Seguimos recibiendo algunos premios más, entre ellos figura el donado por Agustín Eizaguirre.

Las inscripciones para esta gran prueba deben dirigirse al domicilio social a nombre de la Sociedad Deportiva Herrera-Sport, caserío Chingurri, Herrera (Alza).

## PEDESTRISMO

### LA GRAN PRUEBA PEDESTRE ORGANIZADA POR LA SOCIEDAD HERRERA-SPORT, PARA EL PROXIMO DOMINGO

#### LA REAPARICION DE ACEBAL

Promete ser un éxito este gran prueba pedestre, organizada por el Herrera-Sport, en Herrera (Alza), y a medida que se acerca la fecha de este importante "cross" cunde el entusiasmo en el público y participantes por ver realizada carrera de tal envergadura.

Otro motivo por el cual esperamos ver congregados numerosos aficionados es la reaparición de Fidel Acébal, gran atleta y que tantos triunfos ha logrado conseguir para los distintos clubs en favor del atletismo.

Después de las dos pruebas anteriores, el numeroso público congregado alrededor de las mismas se va dando ya perfecta cuenta de su alcance, y duda su buena organización, no dudamos ver concentrados nuevamente en muchos de los pasos estratégicos de esta prueba a la afición en masa para presenciarla.

¿Conseguirá Iradi desbordar al trío?

Figura destacada también la del joven Ayerbe, de quien no dudamos sabrá la afición seguirle con verdadero interés, por apreciarse en el mismo "madera" de gran clase y esperársele ver como futuro campeón de los "ases".

Seguimos recibiendo algunos premios más, entre ellos figura el donado por Agustín Eizaguirre.

Las inscripciones para esta gran prueba, deben dirigirse al domicilio social a nombre de la Sociedad Deportiva Herrera-Sport, caserío Chingurri, Herrera (Alza).

Después de las dos pruebas anteriores, el numeroso público congregado alrededor de las mismas se va dando ya perfecta cuenta de su alcance, y duda su buena organización, no dudamos ver concentrados nuevamente en muchos de los pasos estratégicos de esta prueba a la afición en masa para presenciarla.

¿Conseguirá Iradi desbordar al trío? Figura destacada también la del joven Ayerbe, de quien no dudamos sabrá la afición seguirle con verdadero interés, por apreciarse en el mismo "madera" de gran clase y esperársele ver como futuro campeón de los "ases".

Seguimos recibiendo algunos premios más, entre ellos figura el donado por Agustín Eizaguirre.

Las inscripciones para esta gran prueba deben dirigirse al domicilio social a nombre de la Sociedad Deportiva Herrera-Sport, caserío Chingurri, Herrera (Alza).